

Laurent Mignard

Samedi 29 avril - 11h55 - Médiathèque Musicale de Paris

Biographie



Chef d'orchestre, compositeur, arrangeur et trompettiste, Laurent Mignard a fondé le Duke Orchestra en 2003. À la tête d'une dream team de solistes, il a multiplié les projets originaux sur les plus grandes scènes (Opéra Pékin, Shanghai Spring festival, Cork Beyrouth, Jazz à Vienne, Théâtre du Châtelet, Radio France, cathédrales de France ...). Fort de sept albums et d'un grand nombre de captations TV / radio (TF1, France TV, Radio France, Mezzo ...), le Duke Orchestra est aujourd'hui considéré comme l'un des meilleurs ambassadeurs de l'œuvre et des valeurs de Duke Ellington. Avec son POCKET QUARTET, il a enregistré trois albums dans une esthétique pétrie des influences d'Ornette Coleman, Don Cherry et Duke Ellington (3 albums). Il est le lauréat du concours de La Défense 2002, révélation 2005 Jazz à Juan / 1er prix jazz instrumental. En 2009, Laurent a fédéré les experts de Duke Ellington dans la « Maison du Duke » qu'il préside depuis 2021 après les disparitions de Christian Bonnet et Claude Carrière.

Plus d'infos : www.laurentmignard.com

Biography



Conductor, composer, arranger and trumpeter, Laurent Mignard founded the Duke Orchestra in 2003. At the head of a dream team of soloists, he has multiplied original projects on the biggest stages (Beijing Opera, Shanghai Spring festival, Cork Beirut, Jazz à Vienne, Théâtre du Châtelet, Radio France, cathedrals of France...). With seven albums and a large number of TV/radio recordings (TF1, France TV, Radio France, Mezzo, etc.), the Duke Orchestra is today considered to be one of the best ambassadors of the work and values of Duke Ellington. With his POCKET QUARTET, he has recorded three albums with influences from Ornette Coleman, Don Cherry and Duke Ellington (3 albums). He is the winner of the 2002 La Défense competition, 2005 Jazz à Juan revelation / 1st prize for instrumental jazz. In 2009, Laurent brought together Duke Ellington experts in the "Maison du Duke" which he has chaired since 2021 after the deaths of Christian Bonnet and Claude Carrière.

More info: www.laurentmignard.com